

Barbarossa Cup Kaiserslautern



Unser Team beim Barbarossa Cup 2013

Beim gestrigen Barbarossa Cup (26.01.2013) war leider kein Podestplatz für uns drin. Man merkte doch die lange Winterpause. Unsere Mannschaft bestand aus Florian Stibitz, Marie Klostermann, Lara Diehl. Leonie Bender war auch dort konnte aber verletzungsbedingt nicht starten (gute Besserung). Insgesamt war alles etwas unglücklich, da alle gute Kämpfe ablieferten und etliche Punkte erarbeiteten. In die Trostrunde schafften es alle. Insgesamt war es aber ein Auftakt fürs neue Jahr der doch hoffen lässt, dass es noch etliche Erfolge geben wird.

Danke noch an Nicole und Diana, die als Betreuerinnen dabei waren.

Ich selbst hatte als Kampfrichter Einsatz. Letztlich konnten wir Kampfrichter das Spiegelsystem mit den neuen Wertungsregeln doch recht gut umsetzen.

Leo, 27.01.2013